

balade vendéenne du Dallas Club



C'est pendant le dernier week-end de juin qu'a eu lieu la rencontre annuelle du Club Dallas. Dans un prochain bulletin, nous reviendrons plus longuement sur cette auto attachante à la silhouette de Jeep.

Depuis les 40 ans de la Méhari à Amboise, nous souhaitons voir se développer des activités communes avec d'autres véhicules de loisirs. A ce jour, des liens amicaux se sont constitués entre le Méhari Club De France et le Dallas Club. C'est pourquoi celui-ci nous avait invité à

participer à sa sortie annuelle en Vendée. Ce sont donc dix Dallas, deux Méhari, une Jeep, une Traction et une 203 qui se sont retrouvées pour deux journées de promenade dans les terres vendéennes et en bord de mer. On notera un mémorable passage du Goix (passage à marée basse sur l'île de Noirmoutier), des visites de « vieilles pierres » tout aussi intéressantes les unes que les autres. Et surtout une ambiance vraiment festive avec en particulier une soirée dansante menée par un chanteur interprétant à merveille le répertoire d'Eddy Mitchell avant que le restaurant ne s'enflamme sur les tubes disco !

L'hébergement était assuré dans un camping avec piscine dans des mobil-homes, tous les repas pris en charge pour un tarif sans concurrence.

Désormais, nous espérons que d'autres clubs pourront se joindre à ce mouvement.

Texte et photos : Christian Barry

